
平成２３年７月１３日 

管総理大臣の記者会見を受けての知事インタビュー 

 

（記者） 

  今日の首相の会見で、徐々に原発から脱却していくといった発言があったが、 

どのように思われるか。 

 

（知事） 

  重要なエネルギー政策の将来の方向性を言われているが、どういう意味なのか、

個人としての意見を言われているのか、あるいは政府としての見解を述べられてい

るか解らない。 




